

Weihnachtsgrüße der Landesvorsitzenden

Liebe Mitglieder,

und wieder geht ein ereignisreiches Jahr zu Ende. Trotz der immer noch angespannten pandemischen Lage konnten wir dieses Jahr unseren Landesdelegiertentag durchführen und einen neuen Landesvorstand wählen.

Der geschäftsführende Landesvorstand ist neu aufgestellt. Zusammen wollen wir in der Neubesetzung alle kriminalpolizeilichen Themen und Mitgliederbelange an den richtigen Stellen platzieren, um die Rahmenbedingungen zu verbessern. Wir haben tolle Ideen und wollen nun optimal aufgestellt ins neue Jahr starten.



Ich danke allen in der Verbandsarbeit aktiven Mitgliedern für die geleistete Arbeit. In unserer schnelllebigen Zeit ist es nicht mehr selbstverständlich, ehrenamtliche Arbeit zu leisten. Dies bedarf meines Erachtens mehr Anerkennung.

Ich wünsche Euch allen eine frohe Weihnachtszeit, gemütliche Stunden im Kreise der Familie und einen guten Rutsch in das neue Jahr, verbunden mit dem Wunsch, dass wir alle gesund bleiben.

Herzliche Grüße
Eure Gesa Eisengarten